

Granma publie des moments de la visite à ce journal d'Ernesto Londoño éditorialiste du New York Times



La Havane, 27 novembre (RHC).- Le site web du quotidien cubain Granma publie aujourd'hui des détails de la récente visite à ce journal d'Ernesto Londoño, auteur des plus récents éditoriaux du New York Times sur la politique des États-Unis envers Cuba.

Dans une chronique accompagnée de plusieurs images, la journaliste Karina Marrón commente que la rencontre a été un dialogue entre collègues au cours duquel l'on a parlé du modèle de presse cubain et de ses différences par rapport à celui des États-Unis, différences qui sont dues à la mission sociale des

médias de notre pays.

La chronique indique qu'Ernesto Londoño a précisé qu'il fait partie d'un conseil éditorial de 19 membres qui se réunissent trois fois par semaine pour débattre et proposer les thèmes de travail. Il a souligné que la visite à Cuba fait partie de son travail de préparation.

Il a précisé qu'il s'entretiendra avec divers acteurs de la société dont des intellectuels, des membres du gouvernement et des bloggeurs.

La chronique ajoute que ce journaliste étasunien s'est intéressé à la façon dont la presse cubaine se fait l'écho de la pluralité de voix qui existent sur Internet, réparties en sites web, en revues numériques et dans les réseaux sociaux qui ont dépouillé les médias de l'exclusivité sur les informations.

À ce propos, Granma signale qu'Ernesto Londoño s'est vu expliquer les transformations en cours dans ce journal, l'organe officiel du Parti Communiste de Cuba et le lancement du nouveau site web, le travail des réseaux sociaux et d'autres changements prévus dans la conception de ce quotidien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40322-granma-publie-des-moments-de-la-visite-a-ce-journal-dernesto-londono-editorialiste-du-new-york-times>



Radio Habana Cuba